

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和4年10月21日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.22ナツタナ体育学習発表会号



今週号は、岩井宿泊学習の3日目の様子についてお知らせします。

第3日目（10月7日（金））雨

＜朝の様子＞

この日の朝は、布団畳みやシーツ畳みを行いました。低学年の子供たちは枕カバーを外してカバーを畳んだり、枕を片付けたりしました。高学年の子供たちは、子供同士、または教員、指導員と一緒にシーツ畳みをしました。畳み方の手順を覚えると、結構上手にたためる子供も多かったです。布団上げは、布団を抱えるように持つのが難しかったです。6年生は持てましたが、4年生は二人一組になって、端と端をお互い持って運ぶようにしました。いずれにしても自分たちでやろうという気持ちを感じられ、頑張っていました。朝食後は、荷物を全部リュックにしまって、部屋の掃除をして出発です。閉校式では、6年生が代表の言葉、お世話になった感謝の言葉を堂々と述べることができました。

＜鴨川シーワールド＞

鴨川シーワールドに行くことを楽しみにしていた子供も多く、ようやくその時がやってきました。班行動のコースを事前に決めていたので、どの班もスムーズに行動することができました。イルカやシャチ、アシカのショーを堪能しました。予め雨具の上下を着ていたので水に濡れても大丈夫ということで、シャチのショーでは、比較的前の方に座っている班も多かったです。その中でも、最前列に座っているパブリカペンギン班の前では、シャチから何回も強烈な水しぶきのプレゼントがあり、みんなずぶ濡れになって大喜びでした。



ショーを見終わった後は、おうちの方へのお土産買いです。事前に、まずはおうちの方にお土産を買うように話してあったので、子供たちは自分の物を探すより先に、おうちの方が喜ぶ物を探していました。その後、自分の物を探して、無事にお土産を買って終わりました。唐揚げ弁当を食べて、帰路につきました。

＜帰路＞

バスに乗っているとどんどん雨が強くなり、特にアクアラインでは風速9mもの横風が吹いて、バスが左右に揺れるほどでした。さらに都内に入ると、事故渋滞と自然渋滞とが重なり、大渋滞となりました。荒天と大渋滞により到着時刻が大幅に遅れてしまいましたが、車内の子供たちはDVDを見たり音楽を聴いたり、または休んだりして静かに過ごしていました。おうちの方には、大幅な遅れによりお待たせしてしまい、ご心配をおかけいたしました。そして、降りしきる雨の中のお出迎え、本当にありがとうございました。

3日間、全て雨バージョンでの活動となりましたが、それがかえって時間的なゆとりが生まれ、自分の荷物整理をしっかりと行ったり、友達との絆を深めたりすることができました。初めの校長先生の話を振り返ると、③の千葉の自然を楽しむことはできませんでしたが、①「自分のことは自分です。」②「仲良く協力する。」ことは、今回、達成できたのではないかと思います。